



Souché : le stade et le boulodrome couverts de déchets

publié le 23/05/2023

Pour prendre conscience de la pollution présente partout autour de nous, et particulièrement dans les océans, la classe de 5e Lamirault travaille sur les déchets et leur impact sur l'environnement.

Lundi 22 mai 2023, les élèves sont partis sur le stade et les terrains de pétanque de Souché, installations publiques qui se trouvent juste derrière le gymnase du collège. Après 20 minutes de ramassage, avec des gants et des sacs en toile de jute, le constat est désastreux !

Une vingtaine de bouteilles de bière, des capsules en métal, de nombreux paquets de cigarettes, des canettes en aluminium, une quinzaine de bouteilles de sodas, des chewing-gums, des mégots par centaines, de très nombreux emballages alimentaires. C'était dégoûtant et aberrant d'autant plus qu'il y a trois poubelles à proximité, un cendrier et des bacs pour trier le verre.

Tout cela pollue énormément ! Voici ce qu'il faut savoir :

- un mégot de cigarette contamine 500L d'eau et se décompose en 12 ans
- les plastiques alimentaires sont fins, fragiles, s'envolent facilement et se décomposent rapidement en micro-plastiques qui polluent les sols
- les canettes et le verre sont triables et recyclables et permettent de créer de nouvelles ressources
- en achetant moins d'emballages, on pollue moins la planète.

Ce sont des lieux publics, ce n'est donc pas un très bon exemple à donner. Surtout qu'il y a souvent aussi, aux abords du stade de petits enfants qui touchent à tout et pourraient mettre des déchets à la bouche, ou même les ingérer, marcher sur le verre cassé et se blesser.

Nous devons prendre soin de tous et de tout : les enfants, nos proches, la nature à proximité et la planète !

Portfolio

